



Tagesordnung 1 Punkt 2 der öffentlichen Sitzung am 03. Juli 2014

Vorlagen-Nr. 14-F-33-0067

**Bau einer Dreifelder-Sporthalle an der Hermann-Ehlers-Schule in Erbenheim
Antrag der Fraktionen von CDU und SPD vom 20.05.2014**

Die Hermann-Ehlers-Schule ist eine Gesamtschule mit Nachmittagsbetreuung. Bereits in der Planung des Neubaus der Schule war als dritter Bauabschnitt der Bau einer Dreifelder-Sporthalle vorgegeben. Bislang wurde dieser dritte Abschnitt noch nicht umgesetzt.

Die derzeitige Sporthalle der Hermann-Ehlers-Schule ist für einen zeitgemäßen Sportunterricht nicht mehr geeignet, da sie sowohl von der Größe, wie auch auf Grund des Gesamtzustandes erheblichen Sanierungsbedarf aufweist.

Der Bau einer Dreifelder-Sporthalle würde die bestehenden Unterrichtsproblematiken der Hermann-Ehlers-Schule als auch der Justus-von-Liebig-Grundschule lösen - seit 1991 kann keine 3. Sportstunde erteilt werden.

Der Ausschuss möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten zu berichten:

- Wie gestaltet sich der Verlauf des Planungsprozesses für den erforderlichen Neubau einer Dreifelder-Sporthalle an der Hermann-Ehlers-Schule in Erbenheim?

Beschluss Nr. 0034

Der Antrag ist durch Aussprache erledigt.

Herrn Stadtverordnetenvorsteher
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung

Wiesbaden, .07.2014

David
Vorsitzender

Der Stadtverordnetenvorsteher

Wiesbaden, .07.2014

Dem Magistrat
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung

Nickel
Stadtverordnetenvorsteher

Der Magistrat
- 16 -

Wiesbaden, .07.2014

Dezernat I/52
Dezernat IV
Dezernat V
mit der Bitte um Kenntnisnahme

Gerich
Oberbürgermeister